



Jueves, 23 de noviembre de 2023

## El Gobierno de Asturias reforma el consultorio local de Grandas de Salime para mejorar su eficiencia energética

- Los trabajos cuentan con un presupuesto que supera los 48.000 euros y un plazo de ejecución de 45 días

La Consejería de Salud ha iniciado esta semana la reforma parcial del consultorio local de Grandas de Salime para renovar los revestimientos exteriores e interiores. Estos trabajos permitirán mejorar la eficiencia energética y la sostenibilidad ambiental del edificio.

La actuación, que cuenta con un presupuesto de 48.369 euros y un plazo de ejecución de 45 días, consistirá en la sustitución de varios puntos de la fachada y del interior del inmueble afectados por el paso del tiempo. Durante la ejecución de las obras, se mantendrá con normalidad la actividad asistencial.

El viceconsejero de Política Sanitaria, Pablo García, ha visitado hoy el equipamiento acompañado por el alcalde del concejo, Eustaquio Revilla. “La mejora del consultorio pone de manifiesto nuestro compromiso con la atención primaria y el medio rural”, ha señalado García.

Las obras incluyen el cambio del alumbrado por un sistema LED que supondrá, además de una mayor calidad de la luz para realizar las tareas sanitarias, una reducción del consumo, lo que favorecerá el ahorro energético. Así, se aplicará un sistema de generación de electricidad para el autoconsumo mediante paneles fotovoltaicos en la cubierta del edificio. Esta instalación facilitará el uso de energía renovable, al tiempo que reducirá las emisiones a la atmósfera.

El consultorio, que data de 2011, cuenta con una superficie de 366,7 metros cuadrados, donde se distribuyen el vestíbulo, que incluye la zona de administración; tres consultas y sendas salas polivalente y de espera. También dispone de un área para profesionales, con acceso propio, compuesta por dos habitaciones, una cocina con sala de estar y un espacio para reuniones.

